



## Frank Westphal war der König vom Billard Team Uckermark

veröffentlicht am 13.09.2019 um 13.14 Uhr von Rainer Fehlberg

Erstes Heimspiel in der Gerswalder Spielstätte endet wieder mit einem vollen Erfolg.

Die Heimpremiere des Billard Team Uckermark war ein voller Erfolg. Die Aufregung vom ersten Auftritt in der Barnim-Liga hatte sich längst gelegt. Der Gegner kam diesmal wieder aus Eberswalde, aber nun vom Ostender SV. Billard Team Uckermark (BTU) setzte sich an diesem Donnerstag aus Akteuren der SG Greiffenberg, des SV Boitzenburg und gleich dreimal vom Gerswalder SV zusammen. Das Gute ist, dass sie die Heimspiele schon am Donnerstag austragen. Und zu hoffen ist, dass dieser frische Wind, der von BTU ausgeht, bis zum Freitag zur Uckermarkliga-Zeit bläst.

Gleich als Ersten schickte BTU mit dem Greiffenberger Frank Westphal ihren Besten des Abends ins Rennen. Mit superstarken 268 Punkten stellte er gleich die Weichen auf Sieg für sein Team in diesem Wettkampf. Weil keiner seiner Mitspieler (und auch der Mitspieler) an ihn mehr herankam, war er der ungekrönte "König" des Abends. Dabei hatten die Teamkollegen auch einiges zu bieten: Helmut Zöphel (Boitzenburg) 242, Wolfgang Klaffki 239, Marco Rieger 216, Matthias Schauseil 206 (alle Gerswalde) brachten zusammen 965 Punkte "auf die Waage" und hatten ihre Kontrahenten vom OSV Eberswalde, die es auf 718 Punkte brachten, total im Griff. Es war eine ganz starke Mannschaftsleistung (mit dem 4+1-Streichresultat von 206!) des absolut stärkeren Teams.

Auf die Entwicklung von BTU kann man heute schon gespannt sein! Erster Sieger sind schon der Billardsport und - so am Rande beobachtet - die Kameradschaft der Aktiven untereinander!